

Keolis Deutschland GmbH & Co KG: Tarifverhandlungen werden nach Gesellschafterwechsel fortgesetzt

Die Gespräche bei der Keolis Deutschland GmbH & Co KG sind am Donnerstag in Hamm fortgesetzt worden. Die Geschäftsführung informierte erneut ausführlich über die wirtschaftliche Situation und teilte die Zwischenergebnisse mit Gesellschafter und Aufgabenträger mit.

Gesellschafterwechsel ist Bedingung für gute Tarifentwicklung

Für die Keolis Deutschland GmbH & Co KG zeichnet sich ein perspektivischer Weg ab. Diesen gilt es nun auch gemeinsam mit der Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft zu beschreiten. Für uns als EVG steht weiterhin die Beschäftigungssicherung im Vordergrund. Wir lassen nicht zu, dass der Wettbewerb im SPNV auf dem Rücken der Eisenbahnerinnen und Eisenbahner ausgetragen wird. Diesen Anspruch haben wir noch einmal sehr deutlich gemacht.

Tarifverhandlungen werden fortgesetzt

Sobald der neue Gesellschafter feststeht, muss auch eine tarifvertragliche Fortentwicklung vorgenommen werden. Daher werden die Tarifverhandlungen am 24. Januar 2022 fortgesetzt. Wir kämpfen für EVG-Tarifverträge mit einer guten sozialen Absicherung und vielfältigen Wahlmöglichkeiten für alle. Das ist unser Ziel. Gemeinschaft leben, gemeinsam mehr erreichen!



Aushang

(PDF, 179.63 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user_upload/21-10-08_Info_Tarifpolitik_-_Keolis_-_Tarifverhandlungen_werden_2022_fortgesetzt.pdf)